

La India también despierta

Farece que los años noveno y décimo de la presente centuria tendrán notable semejanza con los mismos del pasado siglo y correrán de nuevo vientos de emancipación, o mejor dicho, ya están comenzando, como si el final de la primera década secular tuviese prisa para los movimientos de redención. La Turquía puso término á su tiranía y la India también vuelve á estremecerse lancando rugidos de cólera, que reverberan hondamente en las regiones de Asia Gran Bretaña, demostrando que aquel pueblo no estaba muerto, que vive y que palpita en su pecho el anhelo de independencia, y está dispuesto á afrontar el sacrificio para conseguirla.